COMPTE RENDU RANDO DU 4 OCTOBRE 2024 A COLLIAS

22 au départ du pont de Collias notre point de rendez-vous

Le long du Gardon, le sentier est sablonneux et nous laisse présager une journée tranquille comme on les aime le vendredi.

La montée en pente douce vers l'ermitage est ponctuée d'arrêts pour parler de la flore, de différentes espèces ou serpents dits de Montpellier. Bref c'est de la culture!

Belle photo de groupe à l'ermitage avant de bifurquer dans une sente pentue, rocailleuse et en dévers qui ne ressemble en rien aux randos du vendredi. Le bras costaud des hommes aide les femmes à franchir les obstacles. Arrivés au pied des bassines remplies d'eau la progression se fait en tirant, en poussant et en encourageant les plus sceptiques. Après cet effort inhabituel, chacun s'assied au soleil et à l'abri du mistral sur le promontoire rocheux duquel on admire les bassines et le vallon.

A la reprise encore quelques difficultés après lesquelles s'ouvre un sentier plat et sans cailloux qui nous conduit sur une petite route goudronnée. Le nez dans le vent, nous admirons le très beau mas de Laval qui en impose de par ses dimensions.

Puis, chemin faisant, l'animateur suggère de bifurquer à droite de manière à éviter 2,5 km de sentiers rocailleux et compliqués pour la pose des pieds. Le panneau indique Ermitage = 0,4 km. Une formalité, mais que nenni! En effet, la pente est raide et mal aisée en raison de rochers « quasi insurmontables » Heureusement, une fois encore, la solidarité l'emporte sur la difficulté et le groupe est sain et sauf à l'issue de cette « mortelle » randonnée.

Nous retrouvons les bords du Gardon et chacun se félicite d'avoir franchi ces obstacles. Ouf ! mais on m'attribue le titre d'animenteur, bien mérité (cette foisci)

Un pot à la maison du castor clôture cette journée.

Merci à tous les participants pour votre bonne humeur et votre bienveillance. Promis, je reprogrammerai une rando à Collias (plus difficile!)